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Entrez dans un monde d‘art et de beauté avec Valmont, prestigieux groupe cosmétique suisse fondé 
en 1985. Avec une expertise dans la cosmétique anti-âge Swiss Cellular de la plus haute qualité, les 
laboratoires Valmont créent des compositions somptueuses avec une sélection unique des meilleurs 
ingrédients que le monde peut offrir.

Le Groupe Valmont réunit les mondes de l‘art, du luxe, de la cosmétique et des parfums. C‘est 
autour de ces piliers que se mêlent et se conjuguent efficacité, séduction, expériences sensorielles et 
olfactives ainsi qu‘une passion vertueuse pour l‘art moderne. En cabine, l‘expertise reconnue de la 
cosmétique anti-âge se décline en une collection de soins emblématiques.

Enter a world of art and beauty with Valmont, a prestigious Swiss Cosmetics Group founded in 
1985. With an expertise in anti-aging Swiss Cellular cosmetics of the highest standards in quality, the 
Valmont laboratories create lavish compositions with a unique selection of the finest ingredients the 
world has to offer. 

The Valmont Group brings together the worlds of art, luxury, cosmetics, and fragrances. These pillars 
are where effectiveness, seduction, and sensory & olfactory experiences intermingle and combine 
along with a virtuous passion for modern art. In cabin, recognized expertise in anti-aging cosmetics 
is showcased in a collection of emblematic treatments.





H Y D R ATAT I O N  D E S  B I S S E S

Un massage très relaxant, délicat et lent qui se concentre sur le système lymphatique pour améliorer 
la mobilité des fluides. La peau paraît repulpée, gorgée d’hydratation et rebondie.

V I TA L I T É  D E S  G L A C I E R S

Ce traitement revitalise la peau en stimulant l’oxygénation cellulaire et en effaçant lessignes de 
fatigue. La peau est énergisée et revitalisée, et le teint apparait frais et lumineux.

L I F T I N G  D E S  S O M M E TS

Un massage profond et lent basé sur la fasciathérapie pour détendre ou tonifier les muscles pour une 
action anti-rides. Ce soin spécifique du visage agit comme un lifting, redessinant l’ovale du visage, 
lissant les rides et redensifiant la peau.

L U M I N O S I T É  D E S  G L A C E S

Fondé sur la réflexologie faciale, ce soin affine le grain de la peau et réveille l‘éclat d‘un teint unifié. 
La peau est plus douce, plus lisse, plus éclatante, avec moins d‘irrégularités.

F E R M E T É  D E S  C O L L I N E S

Un massage lent et profondciblé sur le derme pour renforcer la fermeté de la peau etrévéler un 
visage d’apparence plus jeune aux volumes mieux définis.

S O I N S  V I S A G E  S I G N AT U R E S
60 minutes - CHF 230.- | 75 minutes - CHF 260.-



H Y D R AT I O N  O F  T H E  B I S S E S

A slow, delicate, and singularly relaxing massage facial that targets the lymphatic system to improve 
fluid flow. This treatment fills the epidermis with water to reveal vibrant, supple, re-plumped skin.

V I TA L I T Y  O F  T H E  G L A C I E R S

This treatment revitalizes the skin by stimulating cell oxygenation and dissolving any sign of fatigue. 
The skin revels in newfound energy and vigor, while the complexion appears fresh and radiant.

L I F T  F R O M  T H E  P E A K S

A deep and slow massage based on fascia therapy to relax or tone the muscles for an anti-wrinkle 
action. This specific facial works like a lifting, redesigning the oval, smoothing wrinkles and redensi-
fying the skin.

L U M I N O S I T Y  O F  I C E

Grounded in facial reflexology, this treatment refines the skin’s texture and calls forth the glow of a 
unified complexion. The skin is softer, smoother and altogether radiant, with fewer irregularities.

F I R M N E S S  O F  T H E  H I L L S

A slow and deep massage targeting the dermis to improve the firmness of the skin and reveal a youn-
ger looking face with better defined volumes.

S I G N AT U R E  F A C I A L  T R E AT M E N T S
60 minutes - CHF 230.- | 75 minutes - CHF 260.-





P U R E T É  D E S  A L P E S � CHF 160.-

Ce soin nettoyant en profondeur offre au visage un véritable renouveau. Il purifie, équilibre et affine 
le grain de peau, libérant la peau de ses impuretés tout en douceur et en confort.

L ’ E L I X I R  D E S  G L A C I E R S

Un soin nourrissant, sculptant et remodelant pour une beauté ultime. Le soin luxe dejeunesse par 
excellence. 90 minutes enchanteresses où s’enchaînent deux nettoyages, trois massages et quatre 
masques ciblant le visage, le décolleté et les mains. Une véritable cure de jouvence.

R E F L E TS  S U R  U N  L A C  G L A C É � CHF 145.-

Un soin complet et ciblé pour les yeux pour éliminer les rides, les poches, les cernes et les gonflements. 
La jeunesse et l’éclat du regard sont restaurés.

S O I N S  S P É C I F I Q U E S

S O I N  C H E F  D ’ O E U V R E

45 minutes

90 minutes - CHF 430.-



P U R I T Y  O F  T H E  A L P S � CHF 160.-

This deep cleansing treatment offers the face a real renewal. It purifies, balances and refines the skin 
texture, freeing the skin from its impurities while gently and comfortably.

M A S T E R P I E C E  T R E AT M E N T

A nourishing, sculpting and remodeling treatment for ultimate beauty. The ultimate in youthful luxury. 
Ninety enchanting minutes, including two cleansing treatments, three massages, and four masks tar-
geting the face, décolleté, and hands. A truly rejuvenating experience.

R E F L E X I O N  O N  A  F R O Z E N  L A K E � CHF 145.-

A comprehensive and targeted eye treatment to eliminate wrinkles, bags, dark circles and puffiness. 
The youth and radiance of the gaze is restored.

S P E C I F I C  T R E AT M E N T

E X C E P T I O N A L  T R E AT M E N T

45 minutes

90 minutes - CHF 430.-





L E  R É V E I L  D U  G E N T L E M A N

Une expérience globale unique de détente et de revitalisation spécialement conçue pour les be-
soins de la peau masculine. Ce soin calme les irritations et réduit le stress cutané, il cible également 
le contour des yeux. Ce soin élimine les signes de fatigue et redonne au regard toute sa fraîcheur.

T H E  G E N T L E M A N ‘ S  A W A K E N I N G

A global and unique experience of relaxation and revitalization specially designed for the needs of 
male skin. This treatment calms irritation and reduces skin stress, it also targets the eye area. This treat-
ment eliminates signs of fatigue and restores the freshness of the eyes.

S O I N  H O M M E

G E N T L E M E N ’ S  F A C I A L  T R E AT M E N T

60 minutes - CHF 230-

60 minutes - CHF 230-



P U R E T É  D E S  B I S S E S � 60 minutes - CHF 150.-

Ce soin exfoliant pour le corps élimine les imperfections. De plus, il apaise les tensions musculaires et 
atténue les signes de stress. Vivifiée et renouvelée, la peau est douce et éclatante.

S O M M E TS  D E  L A  M I N C E U R � 60 minutes - CHF 220.-

Un véritable remodelage de la silhouette, obtenu grâce à des mouvements de pétrissage, de 
percussion, de friction et de lissage. Grâce à des techniques de massage uniques, dont le célèbre 
mouvement signature Papillon de Valmont, ce soin intensif agit en profondeur dans les tissus pour 
sculpter, tonifier et redéfinir les contours du corps.

M A S S A G E S  C O R P S � 45 min.- CHF 150.- | 60 min. - CHF 175.- | 90 min. - CHF 250.-

Un massage du corps relaxant ou profond pour relâcher les tensions et détendre les muscles.  
Le corps est détendu, hydraté et nourri.

V I TA L I T É  D U  C O R P S � 60 minutes - CHF 165.-

Untraitement véritablement énergisant, qui fait appel à une technique de massage originale, à la fois 
relaxante et revigorante. Ce traitement a pour particularité de se conclure par un massage actif et 
revitalisant du dos.

S O I N S  C O R P S



P U R I T Y  O F  B I S S E S � 60 minutes - CHF 150.-

This exfoliating body treatment eliminates imperfections. In addition this treatment soothes muscle 
tension and diminishes signs of stress. Vivified and renewed, the skin is soft and radiant.

P E A K S  O F  S L I M N E S S � 60 minutes - CHF 220.-

A true remodeling of the silhouette, achieved through kneading, percussion, friction, and smoothing 
movements. Using unique massage techniques, including the renowned Valmont Butterfly Touch, this 
intensive treatment works deep within the tissues to sculpt, tone, and redefine the body’s contours.

B O D Y  M A S S A G E S � 45 min.- CHF 150.- | 60 min. - CHF 175.- | 90 min. - CHF 250.-

A relaxing or deep tissue body massage to release tension and relax the muscles. The body is re-
laxed, hydrated and nourished.

V I TA L I T Y  O F  T H E  B O D Y � 60 minutes - CHF 165.-

A truly energizing treatment, which features an original massage technique that is both relaxing and 
invigorating. This treatment has the added highlight of concluding an active and revitalizing back 
massage.

B O D Y  T R E AT M E N T S



H O R A I R E S  D ’ O U V E R T U R E

Lundi - Vendredi� sur demande

O P E N I N G  H O U R S

Monday - Friday � on request

R É S E R V AT I O N S

Nous vous recommandons de réserver votre 
soin à l’avance pour obtenir l’heure souhaitée. 

Telefon: � + 41 (0) 79 294 01 40  
E-Mail: � lmv@evalmont.ch 
� www.lamaisonvalmont.com

Merci de prévoir d’arriver 10 minutes avant vo-
tre soin. Une arrivée tardive pourrait entraîner 
une réduction de la durée du soin.

B O O K I N G

We recommend booking your treatment in ad-
vance to ensure your preferred appointment 
time is available.

Phone: � + 41 (0) 79 294 01 40 
Email: � lmv@evalmont.ch 
� www.lamaisonvalmont.com

Please arrive 10 minutes before your treatment 
begins. A late arrival may result in a shortened 
treatment duration.

A N N U L AT I O N S

En cas d’annulation, merci de nous avertir par 
téléphone ou par email 24 heures à l’avance.

C A N C E L L AT I O N S

Scheduled appointments must be canceled at 
least 24 hours in advance by phone or email.

I N F O R M AT I O N S 
G É N É R A L E S

G E N E R A L 
I N F O R M AT I O N





L A U S A N N E

La Maison Valmon Lausanne 
Place Saint-François 10  · 1003 Lausanne

+ 41 (0) 79 294 01 40  
lmv@evalmont.ch

Lundi - Vendredi� sur demande


